



IL EXISTE EN BEAUJOLAIS DES PIERRES DORÉES PRES DE 1.200 KM DE SENTIERS BALISÉS POUR LA RANDONNÉE

LES AMIS DU BEAUJOLAIS DES PIERRES DORÉES SIGNATURE D'UNE CHARTE

Le 13 février dernier, le Groupement régional économique Ourthe-Vesdre-Ambève (G.R.E.O.V.A.) recevait une délégation de la région du Beaujolais des Pierres Dorées.

Pour rappel

La région du G.R.E.O.V.A. englobe treize communes: Anthisnes, Aywaille, Chaudfontaine, Clavier, Comblain-au-Pont, Esneux, Ferrières, Hamoir, Lierneux, Ouffet, Sprimont, Stoumont et Trooz.

Par la diversité de ses attraits, la région du GREOVA s'affirme comme une destination touristique majeure. Le tourisme constitue, dès lors, un outil de développement économique qu'il convient de renforcer par une promotion ciblée en dehors de notre région.



En 2014, une opportunité de rapprochement avec la région du Beaujolais des Pierres Dorées s'était présentée et des contacts s'étaient poursuivis à la faveur de l'édition 2015 du Salon Vert Bleu Soleil à Liège pour aboutir en ce début d'année à la signature d'une Charte d'Amitié entre les deux régions qui permettra à l'avenir:

- De promouvoir mutuellement les deux destinations dans les locaux d'accueil touristique respectifs.
- De faire connaître aux visiteurs les divers atouts touristiques.
- De développer l'échange de bonnes pratiques entre le Chemin de Fer de Sprimont et le Chemin Touristique d'Anse.
- De participer ou d'accompagner les prestataires touristiques sur différents événements organisés par les deux régions.
- D'inviter des producteurs lors de salons ou de manifestations.
- De partager les expériences: respect de l'environnement, valorisation de la production de terroir...

Par des contacts réguliers, les deux régions soutiendront leurs actions mutuelles et permettront de faire vivre une Amitié durable entre les deux territoires.

A l'invitation du G.R.E.O.V.A., la Charte d'Amitié a été signée lors d'une cérémonie conviviale à la Maison communale de Chaudfontaine en présence d'une Délégation du Beaujolais des Pierres Dorées, de Daniel Bacquelaine, Président du Conseil communal de Chaudfontaine, de Philippe Dodrimont, Député-Bourgmestre d'Aywaille et Président de la Maison du Tourisme Ourthe-Ambève, de Claude Ancion, Bourgmestre de Sprimont et Président du G.R.E.O.A., de Laurent Burton, Echevin délégué aux fonctions de Bourgmestre de Chaudfontaine, de Philippe Labaue, Premier Echevin en charge de la Santé, des Affaires sociales, du Tourisme et du Thermalisme et Président de la Maison du Tourisme des Thermes & Coteaux et de Jacques Lilien, Directeur du G.R.E.O.V.A.

Après avoir partagé le verre de l'amitié, un programme chargé attendait la Délégation de la région du Beaujolais des Pierres Dorées qui allait avoir l'opportunité de découvrir une des attractions touristiques majeures de notre territoire, les grottes de Remouchamps.

La journée s'est achevée par un repas au Château de Harzé à Aywaille avant de rejoindre le Château des Thermes à Chaudfontaine.



ÉSCAPADE À LA DÉCOUVERTE DE LA RÉGION DU BEAUJOLAIS DES PIERRES DORÉES...

Non loin du nord de Lyon, le sud du Beaujolais est une terre vivante et lumineuse, remarquable par ses villages construits de pierre ocre jaune qui joue avec les reflets du soleil.

Cette pierre offre toute une gamme de teintes chaudes «comme ensoleillées» et donne son originalité et son charme à cette partie du Beaujolais surnommée «la petite Toscane beaujolaise». Partout présente, utilisée dans la construction des maisons, des châteaux mais aussi des églises, des lavoirs, des puits et des murets, cette pierre domine les paysages vallonnés.

Une quarantaine de villages, entourés de vignes, parfois hauts perchés, vous invitent à la balade et à la découverte. Les vigneronniers quant à eux vous accueillent en toute convivialité. Depuis octobre 2010, le Beaujolais des Pierres Dorées et ses villages sont labellisés



Envie d'un séjour sportif, gourmand, culturel, de détente, insolite, seul ou en famille dans le Beaujolais des Pierres Dorées ?

Consultez le site internet de l'Office du Tourisme du Beaujolais des Pierres Dorées.

Vous y trouverez, sans aucun doute, tous les renseignements pour répondre à vos envies...

Office du Tourisme du Beaujolais des Pierres Dorées

Place du 8 mai 1945 - 69480 Anse
Tél: 0474.60.26.16 - Fax: 0474.67.29.74
contact@tourismepierresdorees.com
www.tourismepierresdorees.com

ÉVEILLEZ VOS PAPILLES...

Les communes du Beaujolais des Pierres Dorées sont toutes productrices de l'Appellation d'Origine Contrôlée (AOC) « Beaujolais ».

La vigne, présente sur le territoire dès 832, est choyée tout au long de l'année par les viticulteurs au savoir-faire ancestral.

Un seul cépage (le gamay noir à jus blanc), des vendanges à la main et une vinification en grappes entières, telles sont les spécificités les plus marquantes du Beaujolais.

Chacun a en tête le renommé « Beaujolais Nouveau » mais l'on produit ici surtout des vins de garde riches et variés. Sans oublier le Beaujolais blanc produit du cépage « Chardonnay ». A déguster avec modération!

BIENVENUE DANS LE BEAUJOLAIS DES SAVEURS...

La région est réputée pour ses spécialités culinaires grâce aux produits de qualité que l'on y trouve. Les nombreux restaurants et producteurs vous invitent à faire une halte bien méritée au cours de vos découvertes. La région est réputée pour ses spécialités culinaires: charcuteries, fromages, saucissons cuits au gène, gibiers, quenelles, pâtisseries... et ce grâce aux produits de qualité de la région.

